

Ocupación se incrementó en 4,2% en Ñuble y mujeres lideran el alza

ECONOMÍA. Comercio y Silvoagropecuario y Pesca, son las actividades que más personas ocupadas mantienen.

La región de Ñuble tuvo un alza en la ocupación de un 4,2% en la cantidad total de personas ocupadas (equivalente a 8.799 personas más), con un alza de 5,0% en las mujeres, mientras que los hombres tuvieron un alza del 3,7%, según la edición de diciembre del Termómetro Laboral de Ñuble, publicación especializada en

el ámbito del trabajo.

El informe, que es elaborado por el Observatorio Laboral de la región de Ñuble, iniciativa ejecutada por la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad del Bío-Bío y financiado por la Subsecretaría del Trabajo, es publicado la primera semana de cada mes.

La publicación señala que las actividades económicas con

más personas ocupadas en la región son el Comercio y el Silvoagropecuario y Pesca, con 36.485 y 27.658 personas ocupadas respectivamente, equivalente al 16,9% y al 12,8% del total de personas ocupadas a nivel regional. Dichas actividades económicas registran una variación de 17,8% y de 2,8% en un año, respectivamente.

Jonathan Labra, coordina-

dor del Observatorio Laboral de Ñuble, agregó que "En los últimos 12 meses, la tasa de ocupación en Ñuble según sexo presenta un alza de 1,6 pp. en mujeres y un alza de 1,8 pp. en hombres. El total de personas ocupadas en la región alcanza las 216.092 personas en el trimestre agosto - octubre 2024, distribuidas entre 124.540 hombres y 91.552 mujeres".

En relación con este aspecto, el seremi del Trabajo y Previsión Social, Eduardo Riquel-



COMERCIO ES UNA DE LAS ACTIVIDADES QUE GENERA MÁS OCUPACIÓN.

me, comentó que "es probable que estos dos sectores sigan demostrando vitalidad en los próximos meses por el momento del año que estamos atravesando, pero en ningún

caso significa que hay que bajar los brazos en los esfuerzos que todos los sectores estamos haciendo por mejorar la empleabilidad en Ñuble de una forma sostenida.